



Participation des élèves de la section voile et des 6A du collège Fromentin de La Rochelle aux animations de la Mini-Transat La Boulangère !

publié le 26/09/2019

La classe de 6A et les élèves de la section voile du collège Fromentin de La Rochelle se sont rendus, lundi 16 septembre 2019, au bassin des chalutiers pour participer aux différentes animations, liées à l'évènement de la Mini-Transat La Boulangère.

87 concurrents vont rallier La Rochelle à Las Palmas de Gran Canaria (1350 milles), puis Le Marin en Martinique (2700 milles).

Au stand de Surfrider Foundation, les élèves ont pu être sensibilisés à l'attitude à adopter au bord de mer. Les laisses de mer ainsi que les différents déchets plus ou moins dégradables et un éventail de la faune marine à protéger, leur ont été présentés.

Au Musée Maritime, à bord du France 1, frégate météorologique, un guide leur a exposé les différentes missions de ce navire, les différents relevés météorologiques ainsi que les différents instruments (baromètre, thermomètre, pluviomètre, le lâcher d'un ballon-sonde pour évaluer la pression atmosphérique et les systèmes dépressionnaires ou anticycloniques, l'anémomètre pour évaluer la force du vent et sa direction).

Ils ont visité la passerelle, poste de navigation sous les ordres de l'officier de quart qui dirige les différentes manœuvres.

Ils ont pu découvrir la barre à roue, le chadburn, transmetteur d'ordres, les radars, les appareils de télécommunication et la table à cartes. La salle des machines accueille de puissants moteurs diesel qui permettaient au bateau de naviguer dans des conditions de mer difficiles et de s'engager dans les grosses dépressions. Puis les élèves sont passés par les cuisines, l'infirmerie et la salle à manger des officiers.

Cette visite leur a permis d'appréhender les conditions de navigation dans les années 1960.

Sur les pontons, les élèves ont pu voir les différents types de voiliers de 6,50 m, dont les voiliers à foil aux formes innovantes. Un prologue du port de la Rochelle à Fort Boyard va permettre aux coureurs de se mesurer sur une courte distance dimanche 22 septembre 2019.

Cette sortie a permis aux élèves de découvrir différents acteurs du milieu maritime.

Portfolio



